



オリンピック・パラリンピックを振り返る!

1年延期となった東京2020大会は、2021年7月23日(祝・金)に東京2020オリンピックが開会し、9月5日(日)の東京2020パラリンピックの閉会式をもって終了しました。オリンピック、パラリンピックの両大会で熱戦が繰り広げられる中、市ゆかりの選手も奮闘しました。市で行われた取り組みとともに、その結果を紹介します。

問い合わせ 文化スポーツ課(内線394)

市ゆかりのオリンピック・パラリンピアンの活躍



おおやま しげたか
大山 重隆選手
オリンピック
クレー射撃(トラップ種目)

所属 大山商事
結果 混合団体5位
個人29位



はせがわ ゆい
長谷川 唯選手
オリンピック
サッカー

所属 ウェストハム・ユナイテッド
結果 ベスト8



ひらいわ ゆうな
平岩 優奈選手
オリンピック
体操/体操競技

所属 NPO戸田スポーツクラブ
(大会出場時)
結果 女子団体5位



あらかわ りゅうた
荒川 龍太選手
オリンピック
ボート(シングルスカル)

所属 NTT東日本
結果 11位



たつた ひろき
立田 寛之選手
パラリンピック
ボート(PR3混合舵手つきフォア)

所属 戸田中央総合病院
ローイングクラブ
結果 12位



やお はるか
八尾 陽夏選手
パラリンピック
ボート(PR3混合舵手つきフォア)

所属 戸田中央総合病院
ローイングクラブ
結果 12位

オリンピック事前キャンプを行いました!

7月25日(日)~31日(土)に、オーストラリアカヌーチームが戸田ポートコースでオリンピック事前キャンプを行いました。選手・スタッフ合わせて23名が調整を行い、海の森水上競技場で熱戦を繰り広げました。



金メダルを獲得!

男子カヤックペア1000m種目で、チームの一員であるJ・バン・ダー・ウェストホイゼン選手とT・グリーン選手のペアが金メダルを獲得しました!

パラリンピック聖火ビジットを開催しました!

7月6日(火)のオリンピック聖火リレーに続き、8月19日(木)にパラリンピック聖火ビジットが行われました。市役所では、分火された「埼玉県のパラリンピック聖火」を展示しました。



子どもたちもたくさん見に訪れました!